
 
B
-
O
R
G
-
D
O
-
0
0
3 
V
e
rs
io
n 
1.
3 
v
o
m 
1
6.
0
1.

 

Ergebnisprotokoll 

Sitzungsart: Elternratssitzung 

vom 06.02.2018 

Thema: siehe Tagesordnung 

Sitzungsleiter: Fr. Sellenschlo 

Teilnehmer: siehe Anwesenheitsliste Verteiler: 

   Gäste:  Schulleitung 

  Herr Hoch (Bauabteilung 

Erzbistum Hamburg) 

Elternvertreter 

    

    

  

 

  

    

Protokollführer: Fr. Schober 

Ort / Raum: KSB/ Lehrerzimmer 

Beginn: 19:30 Uhr Ende: 22:00 Uhr 

Nächster Besprechungstermin: 11.04.2017 Ort: KSB/ Lehrerzimmer 

 

 Arbeitsauftrag: 

TOP Behandelte Themen Wer Bis wann 

1 Neubau / Schulhofsanierung  Hr. Hoch  

2 Bericht der Schulleitung Fr. Pax-Frauen  

3 Guter Ganztag Fr. Michels-Geisler  

4 Bericht GBS Fr. Michels-Geisler  

5 Verschiedenes Fr. Sellenschlo  

6    

7    

8    
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1 Fehler! Verweisquelle konnte nicht gefunden werden. Hr. Hoch Datum 

 

Neubau: 

Hr. Hoch berichtet, dass die Mensa ihren Betrieb in den Weihnachtsferien aufgenommen hat. Die Bauarbeiten am 

Neubau sind weitestgehend abgeschlossen, eine Abnahme ist noch nicht erfolgt. Es gibt noch kleinere Mängel, 

die behoben werden müssen, z.B. die Sanitären Anlagen, Anpassungen in der Küche. Die Abnahme soll in den 

nächsten Wochen erfolgen. Die Ausstattung in den Räumen ist noch nicht komplett, es wird geprüft, was geplant 

war. 

Schulhofsanierung: 

Sanierung der Sielanlagen, des Schulhofs und die Reparatur der Sporthalle sind im Budget für dieses Jahr 

enthalten. Die Ausschreibungen für die Sanierung der Siele laufen und die Schulhofsanierung wird gerade 

intensiv geplant. Enthalten ist auch die Bepflanzung von zwei Flächen auf dem Schulhof. 

Baubeginn: 2018, Siel- und Schulhofsanierung möglichst in den Sommerferien 

Siel: Hr. Hoch berichtet, dass eine schadhafte Leitungsführung in den Sielen vorliegt. Außerdem sind die 

Abwassermengen, die durch die Siele ablaufen müssen, deutlich höher, als ursprünglich bei Anlage der Siele 

angenommen. Deswegen sollen die Siele nicht nur repariert, sondern komplett erneuert werden.  

Fußballplatz: Die Erneuerung des Belags auf dem Fußballplatz wird geprüft und eventuell für dieses Jahr 

nachgeplant. 

Hr. Hoch berichtet, dass für unsere Schule ein Sanierungsbedarf von 2,8 Mio. € errechnet wurde. Dies beinhaltet 

nur die Instandsetzung der bestehenden Substanz. Die Planung der weiteren Maßnahmen läuft. 

Es werden neue Rahmenverträge für alle Schulen mit Gartenbaufirmen geschlossen, um die Pflege der Schulhöfe 

zu vereinheitlichen. Außerdem werden die Hausmeistertätigkeiten neu geregelt und organisatorisch dem 

technischen Personal im Erzbistum zugeordnet. 

Nächste Schritte: 

• Sielarbeiten, Schulhofsanierung 

• Reparatur des Dachs der Turnhalle 

• Erneuerung des Fußballplatz-Belags 

• Sanitäre Anlagen  

Hr. Hoch kommt zur nächsten Elternratssitzung am 11.04. 

2 Bericht der Schulleitung Fr. Pax-Frauen  

 

Schulschließungen: 

Fr. Pax-Frauen berichtet, dass die Schulleiter der katholischen Schulen einen Brief an den Schulträger 

geschrieben haben, um  dem Erzbistum ihren Unmut über die Entscheidung der Schulschließungen und die 

Gründe dafür mitzuteilen. Es wurde vorher nicht mit den Schulen und Eltern gesprochen. Die Schulleitungen 

wurden zwischen 15. und 18.01. über Schulschließungen informiert und durften erst am Donnerstag den , 18.01., 

das Kollegium informieren, die Eltern und Schüler durften erst am 19.01. nach der Pressemitteilung informiert 

werden. 

Frau Pax-Frauen bittet, auch wenn unsere Schule nicht betroffen ist, an solidarischen Aktionen der katholischen 

Schulen und Gemeinden teilzunehmen. 
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Allgemein: 

Frau Pax-Frauen berichtet, dass es erstmalig den Versuch gibt, die Vorschulklassen zum Eintritt in die 1.Klasse 

neu zu mischen. Jedes Kind darf drei Freunde nennen, mit denen es in der Klasse bleiben möchte. Mit der neuen 

Aufteilung soll es Kindern ohne Vorschulbesuch in der katholischen Schule ermöglicht werden, sich besser in die 

Klasse und die Schule zu integrieren. Weitere Gründe sind die Verteilung der Kinder mit Förderbedarf und die 

Lehreraufteilung. Einige Eltern bemerken, dass die Kommunikation sehr kurzfristig geschehen ist und wünschen 

sich einen Hinweis auf die Neuaufteilung  nach der Vorschule direkt bei der Anmeldung in die Vorschule. Es 

wird dieses Jahr beobachtet, wie das Vorgehen klappt und dann eventuell angepasst.  

 

3 Guter Ganztag Fr. Michels-Geisler  

 

Frau Michels-Geisler berichtet, dass es erste Kostenvoranschläge für Spielflächen im Eingangsbereich  und 

Hochebenen gibt. Es wird weiter intensiv geplant, um die Räume der Ganztagesbetreuung spielerischer und zum 

Wohlfühlen zu gestalten. Es ist z.B. vorgesehen, den alten Musikraum als Ruheraum zu nutzen und der Raum 

gegenüber von Herrn Ralla als Kreativ-Raum. Als weiterer Ruheraum wird der Raum der Stille von den Klassen 

oft genutzt. 

Frau Michels-Geisler hat noch keine neuen Informationen zu den Geldern für den Guten Ganztag. 

4 Bericht GBS Fr. Michels-Geisler  

 

Frau Michels-Geisler berichtet, dass die Mensa eingeweiht wurde und dass momentan die Umstellung auf das 

neue Essen erfolgt. Die Kinder der GBS dürfen gerade Vorschläge für einen Namen für das Kinderrestaurant 

machen. Bis zur offiziellen Eröffnung soll der Name ausgewählt sein. 

Eindrücke von der neuen Mensa: 

• mehr Platz 

• Essen ist frischer 

• Salat wird frisch in Mensa geschnitten 

• Nicht jedes Essen schmeckt den Kindern 

• Kinder übernehmen kleine Aufgaben, z.B. Tisch abräumen und abwischen 

• Jedes Kind holt in Zukunft sein eigenes Essen 

• Nach und nach erfolgt die Umstellung vom Schüsselsystem auf neue Essensausgabe 

• Wasser wird zum Essen bereitgestellt 

• Ein Wasserspender wird aufgestellt werden 

 

Es gibt die Möglichkeit für einzelne Elternvertreter, ein Probeessen in der Mensa einzunehmen.  

Ein Vertreter von IN VIA kommt zur nächsten Elternratssitzung.  

Frau Michels-Geisler hat einen Abgleich der Listen von IN VIA und der Kinder, die in der GBS angemeldet sind, 

durchgeführt. Alle Kinder bekommen im Notfall Essen, auch wenn sie nicht angemeldet sind. 
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5 Verschiedenes Fr. Sellenschlo  

 

Raum für Materialien von Elternrat und Schulverein:  

• Laut Frau Pax-Frauen gibt es einen Raum, indem Materialien für Feiern usw. gelagert werden.  

• Dieser Raum müsste ausgemistet werden und könnte dann dafür verwendet werden.  

• Frau Sellenschlo und Frau Pax-Frauen kümmern sich 

Wahl des Schriftführers: 

• rotierend, alle Elternratsmitglieder (alphabethische Reihenfolge) 

• 11.04. Frau Cellarius 

Wahl der Teilnehmer an der Schulkonferenz: 

• Drei Mitglieder werden benötigt 

• Abstimmung: alle Elternratsmitglieder stimmen für einen öffentliche Wahl 

• Zur Wahl stellen sich fünf Elternratsmitglieder, die noch nicht an der Schulkonferenz teilnehmen 

• Wahlergebnis: Frau Weiner, Frau Holthaus, Frau Schober 

 

 

 

Protokoll erstellt am: 09.02.2018 

Fr. Sellenschlo  Fr. Schober  

Sitzungsleiter  Protokollführer  

 


